

XIV JORNADA DE LA INVESTIGACIÓN II CAMPAMENTO DE LA CIENCIA

En el segundo semestre de 2010, específicamente entre el 4 y el 8 de octubre, se llevó a cabo en la UPTC sede Tunja, el II campamento de la ciencia, el cual estaba inmerso en la Jornada de Investigación que lideraba la Universidad en manos de la Dirección de Investigaciones, con el apoyo de los centros de investigación, de los Jóvenes investigadores y de los semilleros de investigación. Este Campamento constituyó un espacio de visualización, proyección y debate en torno a la investigación, y a lo que cada uno según su nivel podría aportar para fortalecer la investigación en la Universidad, consolidándose este como un espacio de divulgación de conocimiento de los grupos de investigación, quienes hablaban de sus objetivos, los proyectos que habían realizado, los proyectos en curso y los que pensaban llevar a cabo, todo esto en aras de seguir fortaleciendo la academia.

El campamento se organizó como un escenario de encuentro interdisciplinar entre los jóvenes de la ciencia y reencontrándose todos y todas con el arte, las humanidades, la cultura, la ética, la estética y la tecnología, confluyendo también en espacios como el de la muestra “Ilustrando la Memoria” de Jaime Garzón, la política conjuntamente con el arte, dejando ver como cuando se liga el trabajo de varias áreas de conocimiento se pueden conseguir grandes resultados.

El campamento contó con la participación de los grupos de investigación: GERCUS, GECOS, BIOLOGIA PARA LA CONSERVACION, GIQTA, CATALISIS, HISULA, ILAC, BIOLOGIA MABIENTAL, CREACION Y PEDAGOGIA, IDEAS, XIUA, IRES, ONDAS, INFANCIAS Y EXRESIONES, ECOFISIOLOGIA VEGETAL, SISBIO, CONSTRUYENDO COMUNIDAD EDUCATIVA, GIBNA, GIDIMEVETZ, GIMS, FISICA TEORICA Y COMPUTACIONAL, EDUCACION RURAL, UDESA, GEBIMOL, GIGAS y GIFE, grupos que año tras año han ayudado a posicionar a la universidad hasta llevarla a donde se encuentra en este momento. A todos ellos mil gracias y como siempre la invitación a continuar trabajando en equipo con la plena convicción de que todas estas jóvenes iniciativas en un futuro cercano marcaran la gran diferencia en esta sociedad del conocimiento.

En vista de lo anterior hemos querido compartir en las separatas de esta edición, algunas imágenes tomadas en el transcurso de esta bella actividad.

Diana Carolina Cabra
Coordinadora